
～活動報告～                                        

毎月１回、「実行委員会」を開催してきました！ 

実行委員会は、委員長・副委員長、校長先生、教頭先生、役員で構成され、育友会の活動に関する様々なことを

話し合っています。本年度の活動内容について簡単にご報告いたします。 

 

       

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

            

本年度は文化イベントでは三行詩の募集、体育イベ

ントでは体育遊具の寄贈をしました。新しい一輪車

と大縄で異学年交流にもつながっているというお声

もいただきとても嬉しいです。コロナ禍でなかなか

集まれない中、委員全員でピカチュウを折り紙で折

って、壁新聞に飾り付けました。一年間ご協力ありが

とうございました。 

子どもたちの安全を見守るあいさつ運動などに多数

ご参加くださり、ありがとうございます。平時から地

域の方とお顔を繋ぐ為に、始業式あいさつ運動を開

始致しました。次年度も引き続き継続予定です。ま

た、いただいた通学路についてのご意見は報告書と

して、学校へ提出しております。 

１年間、ありがとうございました。 

徐々に緩和されてきたとはいえ、まだまだコロナ禍に伴う制限も多かった中、みんなで協力しあいながら、少し

でも子どもたちが楽しんでくれるように工夫して、活動を進めてきました。３年目となったキャンドルナイトで

は、カラーキャンドルなどの新しい取組も行い、多くの方に来場頂きました。役員みんなが未経験の中ではあり

ましたが、各委員のみなさま、校長先生・教頭先生をはじめ学校の先生方、そして育友会会員のみなさまの支援

のおかげで１年間活動を続けてこられたことを感謝しております。ありがとうございました。 

一年を通して子どもたちを撮影させていただき、各

学年それぞれ普段の生活や行事での様子など間近

に見ることが出来ました。学校生活の一部分ではあ

りますが、誌面にて子どもたちの頑張りを感じ取っ

ていただけると幸いです。 

役員をはじめ名委員会にも、撮影や取材等たくさん

ご協力いただき、写真画像でよりわかりやすく育友

会活動を紹介することができました。育友会員様も

一年間ご協力いただきありがとうございました。 

コロナ禍で実施できていなかった懇親会を、本年度

はクラスごとに開催することができました。笑顔いっ

ぱいの楽しいイベントになりました。保護者のみなさ

んには懇親会にご参加頂くことが出来なかったた

め、当日の様子は学級新聞にして各ご家庭に配布し

ました。10月末の校内美化活動では、下足室や手洗

い場を中心に清掃。ベルマークは、本年度もみなさん

にご協力いただき、たくさんの点数を集めることが

できました。一年間ありがとうございました。 
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「子どもたちのために何ができるか」を一番に活動してまいりました。 

みなさま、本当にご協力ありがとうございました。 


